
 

 

 

 

 

                           

                          

                               

    

 

 

 

 

山内結  5000Ｍ競歩１位 

関 桜  棒高跳１位   

菅家雄矢 やり投８位    髙木竹徳 棒高跳５位 

浅見優希 走高跳６位、走幅跳９位   

目黒誠也 砲丸投４位、やり投５位 

中山楓  砲丸投７位 

佐藤奈菜 走高跳２位 

以上県大会出場 

 

男子学校対抗（飯塚拓巳・島谷拓実・酒井康太郎・三瓶晃一）  

１回戦 只見０－３南会津  敗者復活戦   只見１－３会津学鳳 

女子学校対抗（吉津帆南・鈴木菜乃香・吉田栞・渡部    

早紀） 

予選リーグ２勝１敗 

代表決定リーグ 只見３－０南会津  

        只見０－３会津学鳳  

シングルス 吉津帆南 ベスト８ 県大会出場 

                 

 

 

 

 

只見 ７９－５８  若松一 

只見 ６２－６８  猪苗代 

敗者復活戦 

只見 ３２－７４  田島 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年５月２９日 

No．１９８  

福島県立只見高等学校 

住所 南会津郡只見町大字只見 

字根岸 2358 

電話 0241-82-2148 

 

バスケットボール部 青野宏樹（３年） 

 反省点しか出てこないです。ディフェンスの甘さ、

いらないトラベリング…。  

２年から部長になり、長期休業も部活優先で、実家

にも帰りませんでした。この大会で引退ですが、もう

少し、みんなとバスケットがしたかったです。  

５月９日～11 日、会津若松市・喜多方市を会場に高体連会

津地区大会が行われ、本校の陸上部・卓球部・バレーボール

部・ソフトテニス部が県大会出場を決めました。  

県大会は 30 日から県内各地で開催されます。（陸上競技は

22 日～24 日、郡山市で開催） 



男子団体戦１次リーグ 

（菅家琉生、渡部滉太、黒澤賢司、飯塚春輝） 

只見 １－２ 田島 

只見 ０－４ ザベリオ  

只見 ０－３ 会津学鳳 

女子団体戦１次リーグ (菅家成美、長谷川夏美、梁取奈生) 

只見 ０－４ 会津    

只見 ０－３ 喜多方 

 

総合９位 県大会出場 

只見 ０－２ 喜多方東  只見 ２－０ 田島   

只見 ２－０ 川口    只見 １－２ 葵 

只見 ０－２  喜多方   只見  ２－０ ザベリオ 

 

 

 

 

団体戦 

男子（三瓶龍亮、齋藤優輝、山内勇輝、山内光、目黒史也、 

加藤秀脩、五十嵐夏希） 総合９位 

女子（新國優、五十嵐美央、三瓶梨菜、本名美幸、半澤綾乃、    

石坂香奈子、渡部優花、大竹まい、馬場麻綾） 

総合７位 県大会出場   

個人戦 新國優・本名美幸組 ベスト16 県大会出場 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 68 回春季東北地区高等学校野球大会会

津支部予選が行われ、本校野球部は健闘する

もあと一歩及ばず、惜しくも県大会出場を逃

しました。 

 

[本戦 ] １回戦 只見 １－２ 学鳳 

[敗者復活戦 ] 

    １回戦 只見 ８－０ 北連合 

    ２回戦 只見 ３－２ 会津 

    ３回戦 只見 ７－５ 会工 

代表決定戦 只見 ２－４  葵 

        只見 ３－４ 桐桜 

  

地区大会に出場した陸上、卓球、ソフト

テニス、バレーボール、バスケットボール

の各部と剣道愛好会の選手壮行会を、５月

１日に実施しました。 

在校生から各選手に熱いエールが送られ

ました。  



 

 

1 日(月) 衣替え 

2 日(火) 学校訪問 

3 日(水) 校内駅伝大会  

4 日(木) 

6 日(土) 実用英語技能検定  

10 日(水) 薬物乱用防止教室  

12 日(金) 

17 日(水) 進路講演会 

19 日(金) 

27 日(土) 学校開放 

30 日(火) 期末考査(～7/3) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

【富安 徳久（とみやすのりひさ）／ 株式会社ティア 代表取締役】 
日本で一番“ありがとう”と言われる葬儀社を目指す、業界の革命児。その心 

温まる経営哲学は「カンブリア宮殿」「TheサンデーNEXT」などの人気TV番組 

でも取り上げられ、全国的にも話題となった。地元・愛知県ではテレビCMでも 

お馴染み。 葬儀業界一筋30年、何万人もの「生」と「死」に向き合ってきたから 

こそ語れる、「何のために生きるのか？」、「何のために働くのか？」「幸せな 

生き方とは？」。講演では、「人生も仕事もすべては“感謝”からはじまる」など、 

学校教育や社会教育の中では教えてもらえない大切なことを、斬新な切り口で 

講話している。 

 

※ 聴講ご希望の方は、職員玄関で受付をした後、体育館へお入り 

ください。 

 

 

 

PTA 会長 渡部 憲司      
 
今年度、ＰＴＡ会長を務めることとなりました。教職員の皆様やＰＴＡ役員及び保護者の皆様のご協力をいた

だきながらＰＴＡ活動を推進して参りたいと存じますのでご協力くださいますようお願い申し上げます。 

昨年、副会長としてＰＴＡ活動に参加して、只見高校の魅力や、抱えている問題などについて、少しずつ勉強

させていただきました。 

今回も、山村教育留学制度により多くの町外の生徒が入学され、本制度は町との連携も図りながら、只見高校

の存続においても重要な役割を担っております。生徒たちにとっても新しい仲間との出会いが増えることで刺激

にもなると思います。現在の町内小中学校の生徒数から考えると、今以上に町外生徒の受け入れ体制を整備しな

ければ、存続問題にかかわってくるものと予想されます。 

一方で、部活動の活躍や、進学・就職など生徒の頑張りはすばらしいものであります。地元の高校として誇り

に思います。 

PTA 活動は基本的には単年度で終わってしまいます。保護者の皆様も、自分の子供を無事卒業させることで精

一杯だろうと思います。しかし、只見高校の魅力をもっとＰＲし、また、少しでも問題解決を図れるよう、ＰＴ

Ａとして出来ることをやらなくてはならない時期に来ているのではと感じております。 

次世代へ繋げられるような活動が出来るよう、微力ではありますが努めて参りたいと思います。 

 

平成２７年６月１７日（水） 

１２：５０～１４：２０ 

只 見 高 校 体育館 

どなたでも入場できます  

 



    

 

 

4月26日(土)、父母と教師の会 (PTA)総会・雪椿会総会

が本校視聴覚室で開催されました。  

総会は両会の会務・会計に関する議案と進路指導部の

事業・会計議案が承認され、役員改選を行いました。当

日は総会に先立ち、授業参観が行われました。  

また、5月15日(金)には専門委員会が行われ、委員長を

選出し、今年度の活動計画について話し合いが行われま

した。両会の役員は以下の通りです（敬称略）。  

〈平成27年度PTA役員〉 〈平成27年度雪椿会役員〉 

会 長 渡部 憲司     

副会長 山内 孝志 

目黒 夏樹 

小田 賢二 

理 事 渡部 文彦 

    鈴木  僚 

    髙橋 智也 

監 事 山内 博和 

    五十嵐 淳 

 

総 務 委員長   目黒ゆかり 

進路対策委員長 三瓶奈津子 

生活指導委員長 飯塚 美和 

調査広報委員長 渡部 一弘 

１学年 委員長 山内 博和 

２学年 委員長 馬場 裕美 

３学年 委員長 新國 元久 

 

会 長 目黒長一郎 

副会長 菅家 三雄 

     馬場 三次 

岩渕 秀一 

馬場 清嗣 

関谷 修一 

渡部 広芳 

山内 博和 

 

理 事 菅家二千六 

小沼 一弘 

    大塚純一郎 

目黒 俊行 

    目黒 良平 

五十嵐敏博 

矢沢 明伸 

馬場 祐二 

監 事 鈴木 直記 

    目黒 孝巳 

 

 

 

 

4月28日(火)放課後、生徒会総会を開催しました

。総会では八久保哲平君、猪股楓真君を議長団に

選出し、執行部提案の生徒会行事・会計関係等の

議案がすべて承認されたほか、各クラスから提出

された9件の要望事項について執行部が回答し、

了承を得ました。 

  

 

 

 

 5月11日(月)、全校で町内の道路のゴミ拾いを行いました。 

クラスごとに6コースに分かれて実施し、2時間弱の作業でしたが、 

ゴミ袋19袋のゴミを集めました。意外と多くのゴミが集まり、驚 

いた生徒が多かった 

ようです。 


